



Mamoudzou le 19 avril 2018

Déclaration du Premier Ministre : ce qu'il faut en retenir

Avant tout, le SNES-FSU Mayotte tient une fois de plus à remercier les militants-es de terrain mobilisés-es dans l'action pendant ces deux mois de mouvement social. Si le gouvernement annonce des mesures aujourd'hui notamment sur l'éducation, c'est sous l'effet de ces actions et de cette ténacité. Remercions également tous les agents de la communauté éducative mobilisés dans les droits de retrait parce qu'ils ont eu à souffrir de situation de stress intense face aux violences scolaires et qu'ils ont su sonner l'alerte.

Il faut également souligner et apprécier la patience de toutes les populations et catégories sociales de Mayotte dans les semaines parfois difficiles que nous venons de vivre.

En matière d'éducation, le SNES-FSU Mayotte *approuve la création d'un rectorat de plein exercice sous réserve qu'il ait les moyens de fonctionner sur un modèle de rectorat métropolitain.*

Cependant nous constatons qu'aucune décision n'est prise pour relever le taux d'indexation, augmenter les indemnités et accélérer les carrières, afin d'attirer ou de stabiliser les agents titulaires alors que l'année prochaine, le second degré connaîtra un record historique de 50 % de postes pourvus par des contractuels. Le gouvernement n'annonce pas non plus le moindre plan de titularisation pour les contractuels.

C'est bien la volonté du gouvernement de développer la contractualisation **pour dynamiser le statut des fonctionnaires** qui est à l'œuvre à plein régime à Mayotte au détriment du service public d'éducation et de la jeunesse mahoraise. Le SNES-FSU Mayotte continuera de combattre cette politique néfaste.